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退 任 の あ い さ つ

新年度を迎えて 会長　出 中奈那 子

４月９日、６３名の新1年生が入学致しました｡教職員にも数名の異動があり､お世話になった先生

方をお送りし､新しい先生方をお迎えしました｡CS では､３月で猪鼻委員が退任され、１０名の委員と

校長先生の11 名で３０年度がスタートいたしました。

１１月には､創立７０周年を迎えます､心を新たにし､地域と共につくる学校を目指し､力を注いでいき

たいと思います。

6 月２日には､｢ つなげるバトン･つながる想い｣のスローガンの下で､運 動会が実施されました｡入

場行進､準備体操では､生徒たちの手足の動きが見事に揃い､全ての競技で生徒一人ひとりの成長し

た姿が見受けられ､競技を通して､成し遂げる喜びや仲間と協調した姿に感動しました｡運動会で得

た団結力や達成感を大切にして､学校生活を有意義に送っていただきたいと思います｡その為にも、

地域運営学校(CS) として､熟議を積み重ね､より良い学校つくりに努めて参りたいと思います｡今後

とも､保護者の皆様､地域の皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

荻中ＣＳの役割 校長 伊藤 陽一郎

荻中ＣＳが3 つの部会組織を設置し､活動を始めてから２年が経ちました｡３つの部会組織(評価

部会､広報部会､サポート部会)は､それぞれの役割に応じた活動を活発に行っていますので､地域運

営学校である荻中の教育活動が増々充 実してきています｡大変ありがたく、また嬉しく思っています。

学校運営協議会は､｢協議機関｣です｡従って､委員の方々に荻中の教育 活動に対する様々な意見を

いただくために､荻中の教育活動を知ってもらい､見守っていただく必要があります｡そのため､学校

評価と関係者評価を行う｢評価部会｣の活動は欠かせません。また､地域の教育力を学校教育に取り

入れるための｢サポート部会｣の活動も大切です｡そして､それらを広く知っていただくため､｢広報部

会｣の活動も重要な役割を担っています。

この３つの部会の活動があり、ＣＳ委員と教職員とが｢話をする関係｣もパイプが太くなってきました。

これからも､荻中の教育活動が更に厚みを増していくよう､教職員一同頑張りたいと思います。

さて、7月１日､今年度のＰＴＡ会長　 石原咲由美さんが､新ＣＳ委員として任命されますO荻窪中学

校は､ＣＳが中心となってＰＴＡやおぎすけを始めとした地域内諸団体と更に連携を深め､地域に根

差した学校を推進していきます｡今後とも､どうぞよろしくお願いいたします。

学校の応援団として､学校と保護者､地域の皆様がともに知恵を出し合い､学校運営に意見を反映

させることで､地域ぐるみで子どもたちの豊かな成長を支え｢地域と共にある学校づくり｣を進めてま

いりたいと思っています｡今後ともご理解､ご協力のほどよろしくお願いいたします。

CS の7 年間を振り返る 猪 鼻 徳壽

｢CS｣ つて何なのだろうか｡お手伝いをすることになっても暗中模索の日々でした。

引受けてはみたもののわからない日々が続きました。

７年間に｢ＣＳ｣の活動としては家庭内での生活と学内での学習の分析からの｢１７時間プログラム｣や

｢荻中ごよみ｣の作成などの新たな指針の提示､実践のお手伝いを 僅かながらした思い出がありま

す｡中学校は学校周辺の地域の一員であり､商店会や自治会の一員でもあります｡地域との交流を

徐々に増やしながら｢ふるさと｣としての荻窪中学校を醸成していただきたいと思います。

挨拶の励行など学校の良いところを伸ばしつつ､個性豊かな生徒たちに育つことを願っております。



平成３０年度　 各部会の体制、及び活動計画 ○=部会長

●=事務局

圖　 評 価 部 会　　　　　　　　　 Ｉ担当委員：田中､Ｏ飯高､下嶋

［ 主な活動内 容 ］

① 学校運営協 議会アンケート

② 学校行事参 観割り振り

③『学校関係 者評価 委員会』の参 加

評価部会はCS 委員が荻中の教育活

動を見守り､学校を改善していくため

の協議をしっかりと行えるように調整

しております｡今年度は以下の項目を

主に検討していく予定ですO

●CS委員が学校行事等の参観を通して荻中の教育活動を十分に理解し、

学校改善のために適切な協議を行えているか。
●保護者や地域の皆様の荻中の教育活動に対する考えをどのように把握していくか。

●学校評価は適切になされているか。
子どもたちが確かな学力を築き､生き生きとした学校生活が送れるよう､地域の皆様

とともに知恵を出し合い活動してまいりたいと思っております。

圖　 広 報 部 会　　　　　　　　　　 Ｉ 担当委員：石川､Ｏ近野､伊藤校長､・榎本､・関野

［ 主な活動内 容 ］

① 学 校運 営協議会だより

② ＣＳホームページ

③ 会 議録

広 報部 会 は､ 毎月 開催 され る会 議の

議事 録 作成､ 年３回「ＣＳだ より」の発

行､ Ｃ Ｓホ ームペ ージ の 開設 を 予 定し

ていま す。

「Ｃ Ｓだ より 」は7 月 、１２月 、３月の 発

行で す｡ ＣＳホ ームペ ー ジ は荻 中Ｃ Ｓ

活動の情報発信の中心と位置づけます｡皆様にわかりやすい形でお届けできればと

思っています｡ホームページオープンは10 月を予定しています。

圖　 サ ポ ー ト 部 会　　　　　　 ■担当委員：
Ｗｸ ‰

田､廣瀬　S;
笛

副校長､木山､●菅井

［ 主な活動内 容 ］

① 学 校運 営協議会研修

② 懇談会等日程調整･連絡

③ 学 校支援本部（お ぎすけ）との連携

サポート部会は､年に数回の懇 談会

や研修会を中心となって計画･実施し

ています｡懇談会では毎回テーマを設

け､そのテーマに沿って保護者､生徒、

地域の皆さんにお話を伺う中から､そ

れぞれの現状や思いを汲み取り､学校

の教育活動改善に生かすべく活動しています｡懇談会であがった施設面の要望に関

しては既に解決できたものもあり､区に働きかけるなど可能な限り早期に改善する

よう努めています。

今年度も例年通り7月にＰＴＡとの懇談会､11月に生徒との懇談会､3 学期に研修会を

開催予定で､昨年度実施できなかった先生方との懇談会を夏休みに計画中です。
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